

IGS Schillerschule | Goethestr. 109-111 | 63067 Offenbach | Tel: 069 8065 2245 | Fax: 069 8065 3426 sekretariat@igs.schulen-offenbach.de | www.schillerschule-offenbach.de

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler

am Montag, den 18.05. ist es soweit. Ihre Kinder kommen wieder in die Schule. Der Unterricht beginnt mit einem Klassentag, damit die Klassenlehrkräfte die Kinder aus der besonderen Situation "abholen" können und die Regeln besprochen werden. Zwischen dem 18. Mai und dem Ende der Prüfungen am 29. Mai gibt es genau 5 Unterrichtstage. An jedem dieser Tage kommt ein Jahrgang in zwei Unterrichtsblöcken, also mit geteilten Klassen und so, dass die Schüler*innen nicht gleichzeitig mit den Schüler*innen aus Jahrgang 9 und 10 das Gebäude betreten. Genaue Informationen erhalten Sie nächste Woche über Ihre Klassenlehrer*innen. Sie werden noch erfahren, zu welcher Teilgruppe Ihr Kind gehört, durch welches Tor und durch welchen Eingang es die Schule betritt und wie es im Juni mit zwei Tagen Anwesenheit pro Jahrgang weitergeht. Das "Homeschooling", also der häusliche Unterricht, findet weiterhin statt. Hier schon einmal die Termine:

Wiedereinstieg J. 5 – 8 und IK in der Woche vom 18.05. – 29.05.2020

18.05.20, 8.15 - 10.00 Uhr und 11.45 - 13.30 Uhr: Jahrgang 7,

Klassenlehrerunterricht/Hygieneregeln

19.05.20, 8.15 - 10.00 Uhr und 11.45 - 13.30 Uhr: Jahrgang 5,

Klassenlehrerunterricht/Hygieneregeln

20.05.20, 8.15 - 10.00 Uhr und 11.45 - 13.30 Uhr: IK I und II

Klassenlehrerunterricht/Hygieneregeln

- Himmelfahrt -

25.05.20, 7.00 Uhr - 13.00 Uhr: Schriftliche Prüfung Mathe H, Deutsch R

26.05.20, 8.15 – 10.00 Uhr und 11.45 – 13.30 Uhr: Jahrgang 8,

Klassenlehrerunterricht/Hygieneregeln

27.05.20, 7.00 Uhr – 13.00 Uhr: Schriftliche Prüfung Deutsch H, Englisch R

28.05.20, 8.15 - 10.00 Uhr und 11.45 - 13.30 Uhr: Jahrgang 6,

Klassenlehrerunterricht/Hygieneregeln

29.05.20, 7.00 Uhr - 13.00 Uhr: Schriftliche Prüfung Englisch H, Mathe R

Wir sind sicher, dass alle Kinder sich sehr freuen werden, ihre Klassen wieder zu sehen. Bitte sprechen Sie deshalb mit Ihren Kindern über rücksichtsvolles und vernünftiges Verhalten.

Respektiert den Abstand von 1,5 Metern, daher natürlich auch keine Checks, Kämpfchen oder Küsschen – auch wenn gerade kein Erwachsener in Sicht ist.

Kommt nur, wenn ihr gesund seid.

Wascht euch die Hände, wenn ihr in den Klassenraum kommt.

Respektiert die Anweisungen eurer Lehrer*innen.

Werft keinen Müll auf den Boden, spuckt nicht, auch keine Kaugummis, auf den Boden.

Respektiert die Sauberkeit in den Toiletten.

Bedenkt, mit diesem Verhalten schützt ihr euch, eure Freunde und Freundinnen und alle älteren Menschen, auch eure eigenen Angehörigen.

Weil das Nicht-Respektieren dieser Regeln Leben gefährden kann, müssen wir streng und konsequent reagieren. Das heißt, wer hier nicht einsichtig ist, wird nach Hause geschickt. Dazu wird es eine schriftliche Erziehungsvereinbarung zwischen Eltern, Schüler*innen und Lehrkräften geben.



Hygiene und Gesundheitsschutz sind uns sehr wichtig. Es kommen maximal 14 Schüler*innen pro Raum. Die Sitzplätze sind festgelegt. Die Räume wurden und werden gereinigt. Zwischen den Unterrichtsblöcken werden Tische und Stuhllehnen desinfiziert. In allen Räumen, die genutzt werden, gibt es Wasser, Seifen- und Papierspender.

Pausen und Verpflegung finden überwiegend in den Klassen statt, denn die Schüler*innen sind auch in den Folgewochen nur 2,5 Stunden anwesend. Toilettengänge sind natürlich möglich. Hofpausen auf dem Schulhof finden in einzelnen Gruppen unter Aufsicht der Klassenlehrkraft statt. Auch die Cafeteria wird noch nicht geöffnet sein. Bitte geben Sie Ihren Kindern ein Pausenbrot mit.

Die Verkehrsgesellschaft Offenbach hat bei den Schulen abgefragt, wann wie viele Schüler*innen unterwegs sein werden. Ich gehe davon aus, dass ein ausreichend geräumiges Angebot gemacht wird.

Zuhause bleiben müssen alle, die krank sind. Wenn Ihr Kind Husten, Schnupfen, Fieber hat, schicken Sie es bitte auf keinen Fall.

Risikogruppe: Wenn Ihr Kind oder eine Person in Ihrem Haushalt unter einer chronischen Erkrankung (z.B. Asthma oder Diabetes) leidet, kann es freigestellt werden. Dafür benötige ich Ihren Antrag und ein ärztliches Attest.

Bitte informieren Sie den Klassenlehrer/die Klassenlehrerin über jedes Fehlen Ihres Kindes.

Wir freuen uns auf das Wiedersehen mit allen Schüler*innen ab Montag, den 18.Mai.

Herzliche Grüße von der ganzen Schulleitung

X name-Harrak